



なかやま 8月号

仙台市中山保育所
平成29年8月

昨年は夏祭り前日に梅雨明けとなり暑い8月を迎えましたが、今年はここにきて雨続き…例年より遅い梅雨明けのようですね。

7月は晴れの日が多くプール遊びや色水遊びを楽しむことができましたが、水遊びは8月が本番です。プール遊び以外にも泥んこ遊びやボディペインティングなど夏ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。

8月・9月の行事



<8月>

4日(金) ジャガイモ収穫祭
カレークッキング

31日(木) わらべうた
(うさぎ組・きりん組)

<9月>

2日(土) 布団乾燥
14日(木) わらべうた(うさぎ組・きりん組)

畑の野菜がすごい!

次々に収穫がある中、ダントツの収穫はきゅうりです!中山農園の畑の土がきゅうりの苗にマッチしたようで、3本の苗なのにきゅうりがなるなる…収穫に忙しい子ども達です。現在なんと80本。

ナス、ピーマンはとても色艶がよく、収穫があるたびに「わぁ〜おいしそう〜きれいな色〜」という声。お店で売っているより上等です!

今年はミニトマトではなく、大玉のトマトの苗を植えました。トマトも負けてはいません。どっしりとした緑のトマトから次々に赤くなり給食のサラダにもたくさん入りました。これからの収穫も楽しみです。



プール遊び

・ひよこ組はタライにお湯を入れて、ピチャピチャと楽しそうに遊んでいます。気持ちよすぎて時々おしっこが出ちゃうようです。

・ペンギん組りす組は新しいビニールプールでお風呂のようにいい笑顔。終わりの時間になると「もっもっ遊びたい」という子が続出。友達を先に出そうとしたり長くプールにつかる子ども達なりの作戦があるようです。

・うさぎ組ときりん組は新しい大きなプールでアヒル歩きやワニ歩き、慣れてくると潜ったりバタ足をする姿も見られます。新しいプールでみんなのびのびと遊んでいます。気持ちよさそうに遊ぶ子ども達を事務室職員は「いいなあ」と見ています。そのうち所長先生が入りそうな雰囲気を感じています!

水ヨーヨー

とすけ

保護者会のブース。三つのお店は役員さんと年長保護者の皆さんがお店番をしてくださいました。今年の水ヨーヨーは新しいプールに浮かべる計画をし、プールの中に入れてくれる役員のお父さん方まで決めていて、水着の用意もバッチリだったのですが室内となり小さなプールに変更。水ヨーヨーとうきうきすくいはきりんのベランダと少々狭かったのですが、喜んで集まってくださいました。とすけBoxも人気でした。手伝ってくださった保護者の皆様ありがとうございました。

うきうきすくい

★ 雨だったけど楽しかったね

なつまつい

先月の夏祭りは朝からの降りつぱりのいい雨で、初めての室内での夏祭りとなりました。子ども達と一緒に一階のお店、二階のお店と何回も行ったり来たりで、かなりの運動量だったと思いますが、保護者の皆様のご協力の下、無事に終わることが出来ました。

食べ物コーナー

ジュース、パピコ、そしてお菓子の詰め合わせは今年バックつきで手に下げる様子の可愛いこと！お茶は今年紙コップを用意し飲み放題としてみました。

おめんやさん

りす組の部屋でのおめんやさん。たくさん子ども達が次々に集まり7種類の中から好きな絵を選んで色塗りをしました。素敵なおめんができてあがりましたね。

ワクワクひろ

ぺんぎん組でのワクワクひろば。ボールプールや滑り台やトンネル。そしてちょっぴり暗いコーナーはミニお化け屋敷のようでした。みんな最後まで行ってメダルはもらえたかな？

しゃぼんだま

残念ながら雨のためしゃぼんだまはできませんでした。今度園庭で楽しもうね。

盆踊り「きのこ音頭」

昨年の夏祭りのエンディングで予定していた「きのこ音頭」、あまりの暑さの為できず。ならば運動会のエンディングにと、これまた暑さの為できず。今年こそはと思っていたら雨…。なかなかお披露目できない「きのこ音頭」です。

マリンバ演奏

今年は外部の方に来ていただいて、マリンバ演奏をしてもらいました。20分の演奏を2回。素敵な演奏でしたね～。なかなか聞くことがない音色に心を癒された人は多かったと思います。終わったあとに小さい子ども達がタッチする姿がなんともいい光景でした。

～お知らせ～

- ❁ 8月は夏休みやお盆期間中でお休みされるお子さんが多くなります。給食食材発注の兼ね合いから早めに送迎表への斜線記入をお願いします。
- ❁ 貸出文庫は10日(木)～16日(水)までお休みとします。絵本の整理をしますので3日(木)に借りた本は7日(月)に返却をお願いします。尚月曜日以降に返却の場合は事務室に持ってきてください。貸出絵本はみんなで見ることができるよう保護者の管理のもと大事にしていきたいと思います。
- ❁ 駐車場で時々子どもだけが車に走っていく姿が見られます。出る車入る車と送迎が重なる時間は特に危険です。子どもだけで動くことのないように十分注意してください。
- ❁ 7月中旬より、松澤光葉保育士が産休に入りました。